

# Jubilación del 2001

Todos los nacidos en el año 1936, hombres y mujeres que cumplimos 65 años, celebramos la fiesta de la jubilación.

Pues bien, reunidos un día, algunos organizamos una fiesta para pasar un día juntos todos los que nacimos aquel año 1936, con sus respectivos acompañantes, y pasarlo lo mejor posible; que llegar a la jubilación ya es un gran motivo para celebrarlo, pues en la vida supone un cambio importante: dejar el trabajo después de estar tantos años en obligaciones te permite vivir un poco más cómodo, y olvidar ese reloj que nos hace ser esclavos de nuestro propio tiempo; en fin, en la vida, si Dios quiere, se llega a todo, y lo más importante es llegar y llegar bien, con ilusión y alegría, pues entramos en una etapa de la vida que nos permite estar más relajados y más con los nuestros (al menos así lo veo yo, pues es mi humilde opinión).

El día 11 de agosto del 2001 se celebró dicha fiesta: a las 12 del mediodía nos reunimos en la plaza España para dirigirnos al Calvario, con un centro de claveles para el Santo Cristo del Calvario y darle las gracias por darnos salud y poder estar allí el día de la jubilación. Hicimos esta misa con mucha devoción al Santo Cristo, la cual fue muy bonita y muy emocionante para los que allí estábamos, tanto que, al salir, nos dispusimos a tirar una traca. En



el restaurante el Molí ya tenían la comida preparada, estaba todo a punto y empezamos a comer, todo bueno y en abundancia y no faltó de nada. Cuando finalizó la comida, nos amenizaron un duo de músicos llamados "Los Pícolos" y algunos de los Quintos, se levantaron a bailar incluso sin haberse tomado el café.

Se repartió un pequeño detalle, como recuerdo de aquel día.

Y, a media tarde, nos tomabamos refrescos para poder seguir bailando otra vez, pues estábamos muy divertidos y disfrutábamos mucho ese día tan bonito para todos

nosotros. La gente decía "Açò s'ha de repetir". Bien, la fiesta duró pasadas las 8 de la tarde, que fue cuando nos despedimos y hasta siempre. Por eso recomiendo a los próximos quintos a que se reúnan y organicen fiestas de este tipo, pues es un día muy bonito, en el cual se pasa muy bien.

*Paquita Boira  
Una Quinta*

P.D. Esta carta está dedicada especialmente a Eduardo Roca, Aurelio Serret y Tomás VillaLonga, que no pudieron estar con nosotros en este día tan especial. ¡Que Dios les tenga en su gloria!

## Un grupo de personas trabaja ya para constituir una comisión organizadora **Las VII Jornades Culturals a la Plana de l'Arc se celebrarán en la Serra d'en Galceran en 2002**

La séptima edición de las Jornades Culturals a la Plana de l'Arc se celebrará en el municipio de la Serra d'en Galceran en octubre de 2002. Un grupo de personas, coordinadas por Sergio Beltrán Barreda, de l'Associació Cultural Els Castellàs, trabaja ya para constituir una comisión organizadora y en la preparación de las diferentes actividades. El Ayuntamiento se ha comprometido ya a conceder una subvención de 300.000 pesetas, como mínimo. Las anteriores ediciones de las jornadas se celebraron, por este orden, en la Pobla Tormesa, Vilafamés, les Coves de Vinromà, la Vall d'Alba, Borriol y Cabanes.

El reto de esta próxima edición es implicar a los tres núcleos urbanos que conforman el municipio, la propia Serra, els Rosildos, y els Ibarsos, tanto desde el punto de vista organizativo como de la inclusión de vecinos de todos ellos en la comisión organizadora. Uno de los objetivos del grupo de personas que ya están iniciando los trabajos es la creación de una página web y la utilización de las nuevas tecnologías para superar las distancias físicas.

Además se celebrarán, como ya es habitual en todas las jornadas, conferencias, una mesa redonda, presentación de comunicaciones sobre temas relacionados con la subcomarca de la Plana de l'Arc, exposiciones sobre indumentaria, parajes del término de la Serra d'en Galceran o arte religioso, que por primera vez no contará con la organización de Ramon Rodríguez Culebras, recientemente desaparecido. También se desarrollarán escenas costumbristas, todavía por definir, y una excursión guiada por el casco urbano y todo el término municipal.

**NOTA:** Para más información o para entrevistas, llamad a **Sergio Beltrán** (616 570 411)